



Villa - Chalet en venta en Javea, Javea

1.450.000 €

Referencia: R5083513 Dormitorios: 6 Baños: 4 Terreno: 888m² Construído: 394m²















Costa Blanca North, Javea

Descripción de la Villa en Javea/Xabia Descubre una villa excepcional en el corazón de Javea/Xabia, situada en la codiciada área de Cap Martí - El Tossalet - Pinomar, donde la belleza del Mediterráneo se encuentra con el lujo y la comodidad. Esta magnífica propiedad, construida con un estilo arquitectónico mediterráneo, se asienta sobre una generosa parcela de 888 m², ofreciendo un refugio perfecto para disfrutar del sol y la tranquilidad de la costa. Un Refugio Espacioso y Acogedor Con una superficie construida de 394 m², esta villa cuenta con 6 amplios dormitorios y 4 baños, proporcionando el espacio ideal para una familia numerosa o para quienes desean alojar a amigos y visitantes. La distribución diaphanous de los interiores crea un ambiente luminoso y acogedor, donde cada rincón invita a relajarse y disfrutar. Amenidades de Primer Nivel La villa está equipada con aire acondicionado mediante splits y calefacción por radiadores eléctricos, garantizando un ambiente confortable durante todo el año. La cocina independiente es perfecta para los amantes de la cocina, ofreciendo un espacio funcional y agradable para preparar deliciosas comidas. Y cuando se trata de disfrutar del aire libre, la propiedad no decepciona: un hermoso jardín rodea la casa, complementado por una refrescante piscina de diseño elegante. Conexión y Seguridad Esta villa también se beneficia de excelentes comunicaciones, lo que permite un fácil acceso a todas las comodidades locales, desde tiendas hasta restaurantes. Para mayor tranquilidad, cuenta con un sistema de alarma y está completamente cerrada, brindando un ambiente seguro y privado. Además, con una gama de equipamiento moderno, que incluye satélite, internet, y un sistema de teléfono, disfrutarás de todas las comodidades que la vida moderna puede ofrecer. Espacios Ideal para Entretenimiento Disfruta de noches al aire libre en la terraza cubierta, donde podrás compartir momentos inolvidables con familiares y amigos junto a la barbacoa y la cocina de verano. La propiedad también incluye un espacio de almacenamiento y un lavadero, añadiendo funcionalidad y practicidad a tu día a día. La sala de estar, adornada con una hermosa chimenea, es el lugar perfecto para relajarse después de un día bajo el sol. Ubicación Privilegiada Situada en una de las áreas más deseadas de la provincia de Alicante, esta villa disfruta de una orientación Este-Oeste, lo que garantiza luz natural a lo largo del día y espectaculares puestas de sol. La cercanía a las playas y a las tranquilas calas de Javea/Xabia ofrece opciones infinitas para disfrutar del mar y del paisaje mediterráneo. Con un certificado de eficiencia energética de clase D, esta villa no solo es un hogar, sino una inversión en un estilo de vida envidiable en una de las regiones más bellas de España. ¡No pierdas la oportunidad de hacer de esta villa tu nuevo hogar!





Características:

Caracteristicas Terraza Cubierta Trastero - Almacén WiFi Lavadero **Muebles**Completamente Amueblada

Seguridad Alarma